
内定者アンケート
2024年度入職予定の内定者（新卒）に対し、

無記名アンケートを実施！
就活に関する様々な質問に本音で答えてもらいました。

本音で語る！

大学職員が第一志望でしたか？

入職データ

入職年度 入職人数 （新卒）

2024年度

2023年度

2022年度

１１名 （男性3名 女性8名）   ※予定

１5名 （男性5名 女性10名）

9名 （男性2名 女性7名）

教育（学校法人）の他に、どんな業界を志望していましたか？

Yes 100%YES！
100%

商社

ソフトウエア・通信

メーカー

流通・小売

金融

広告・出版・マスコミ

官公庁・公社・団体

サービス・インフラ※教育以外

教育（学校法人）のみ志望

全員、大学職員が第一志望！

※複数選択可



理科大に入職を決めた一番の理由は何ですか？

「『実力主義』の教育方針に共感したため。」

「建学の精神に共感したから。」

理念・方針に共感！

「勤務地や福利厚生について、長く働くことを考えた時に、

自分が求めるものが多くあったからです。」

「ワークライフバランスが充実できそうなこと。」

働きやすさ！

大学の将来性・
社会貢献度が

高い！

「安定した経営と高い研究実績を持っていることから、

数ある大学の中でも社会により貢献できるのではないかと
思ったからです。」

「大学としてのブランド、今後の伸び率、就職した時の自分の

イメージを考えて、最も総合的にバランスが良かったから。」

「大学の規模、将来性、研究実績が決め手」

職員の雰囲気 「座談会での雰囲気が良かった。」

「理科大で働かれている職員の雰囲気が好きだったから。」

「採用選考を通して出会った職員の方々の雰囲気や接し方です。

一緒にお仕事をしたいと強く感じました。」

就職活動の軸は何でしたか？

公共性の高い事業につきたい

教育に携わること、裏方で多くの人を支えること

弱みを強みにする力を活かし、自身が介在することで

人々の暮らしや人生の手助けをすること

人の成長に貢献すること

誰かの人生の転機を支えたい

人の生活に欠かすことができないものを提供できるか

そこで働いている人の想いや考えが、自分の持つものと似ているのか

大学で学んだことや経験を活かすことができる職かどうか

ワークライフバランス

学生時代に頑張っていたことは何ですか？

37%

21%

16%

10%

16%

ボランティア 研究・ゼミ アルバイト その他部活・
サークル

大学内から大学外の活動まで、
頑張ったことのジャンルは様々！



理科大の採用選考の内容で最も印象に残っているものはどれですか？

36%

理科大の採用選考で印象に残っているエピソードを教えてください！

就活生に向けてエールをお願いします！

グループディスカッション 個人面接

64%

グループディスカッションと個人面接で意見が二分
実際に職員と関わりのあった選考内容が印象に残っているようです！

面接官の方々が「何事も楽しむ気持ちを忘れないことを大切にしています。」と仰っ
ていたことが特に印象に残っています。

どの段階の選考でも最後に自己アピールもしくは逆質問の時間が設けられていたの
が印象的でした。私は常に自己アピールを選択して、職員として活躍する意思をな
るべく示したつもりです。

グループディスカッションが印象的でした。司会としてまとめつつ、みんなの意見を
満遍なく引き出し、更に自分の意見も押し付け過ぎず、引き目にもなり過ぎずといっ
た、回し役としての加減の難しさを感じました。

グループディスカッションが1番緊張しました。その場にいた面接官の方が雰囲気良
く進めていたと言って下さり、少し心が落ち着いた記憶があります。

面接でいきなり志望動機などを聞かれず、大学生活のことなどを質問していただい
たおかげで、緊張がほぐれ、混乱することなく質問に答えられたこと。

「二次選考 詳細のご案内」のメールの最後に「●●様が、面接でご自身の力を十二
分に発揮できるよう採用担当一同、陰ながら応援させていただいております！」と
いう文章が書かれていたことが印象に残っています。東京理科大学の採用選考を通
して、職員の方々の気遣いを感じ、温かい気持ちになりました。

面接の内容が、自分自身も新しい発見ができるような考えさせられる内容で、面接
もその前後でも良い雰囲気の中で充実した時間を過ごせた。またそれがさらに理科
大に行きたい、と強く思える要因になった。

自分に自信を持つことが何よりも大切だと思います。
面接ほど、自分の良いところを沢山他人にアピール出来る機会ってなかなかないと思います。

苦しい時は信頼できる人に話をしたり、好きなことをして自分を労わってあげてください！

不安や大変なことがあるかもしれませんが、自分らしさを忘れず頑張ってください！

就活は早く決まれば良い、内定が多い方が強いという訳では決してないです！
焦らずに自分の納得のいく所まで突き詰めて、他の人と比べず、就職活動を行って欲しいです！

    
早期内定をもらった友人と比較して焦り、就活が上手くいかない悔しい日々を過ごしました。

しかしあの時、自分を信じて諦めなかったからこそご縁があったと感じています。
諦めずに悔しさを乗り越えた経験はきっと今後の自信になると思います。

大学職員の選考は他の業界に比べて遅く始まるため、早期内定は難しいです。

しかし、最後までチャンスがあると考えて、マイペースに就活するのがおすすめです。

無理しないで、面接も楽しむくらいのマインドがいいかもしれないです！  
 
    

ほかの就活生と比べずに、自分軸で活動することが大切だと思います。

理科大で働きたい！という素直な気持ちを持って挑めば良いと思います。
頑張ってください！


